



13.06.10 - Tag der DLRG Velden

Auch dieses Jahr sind wir mit ca. 50 Personen zum Tag der DLRG Velden gefahren. Hier nutzten wir, wie auch schon die letzten Jahre, die Kanus schon vor dem offiziellen Beginn der Veranstaltung, so dass ausreichend Zeit war und jeder von uns in Ruhe die Chance zum Paddeln hatte. Alle hatten ihren Spaß dabei, auch wenn es einer Familie „gelungen“ ist eines der Kanus zu kentern. Doch dabei blieb es nicht. Auch unsere Ausbilder (Kerstin, Detlef und Axel) hatten durchaus das gleiche Talent – sie schafften es sogar in Zeitlupe. Das erfreute die Kids sehr und der Steg war sehr schnell mit lachenden Kindern gefüllt.



Außerdem ließen wir es uns bei Kaffee und Kuchen gut gehen. Die Kinder hatten ausreichend Platz zum Toben und Spielen, wenn sich nicht in den Booten waren. Selbst das nicht so tolle Wetter hielt einige von unseren Kids nicht davon ab in die Pegnitz zu springen – auch wenn das Wasser eiskalt war.

Insgesamt denke ich war es ein gelungener Nachmittag, an dem die Eltern die Möglichkeit hatten, sich besser kennen zu lernen und in Ruhe zu unterhalten. Wir freuen uns schon auf das nächste Jahr.

Andrea Langhardt (Juni 2010)

